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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第26回（通算1352回）例会

会長あいさつ

　ビジターの4名の皆様ようこ
そおいでくださいました。私は
昔から映画が大好きで、最初
に見た映画は「史上最大の作
戦」でした。小学校の時から毎
日のように清水座や富士館に

通い、高校時代には毎週土曜日に各駅停車で東京池袋
の映画館に通っていました。

幹事報告
例会変更
◎1/26(月)郡山北RC→1/27(火)6：30PM～
　郡山東RCとの合同例会 ビューホテル
◎1/26(月)福島グローバルRC→7：P0AM～
　移動例会～会員卓話 展望レストランKichigo
◎1/27(火)郡山東RC→6：30PM～
　郡山北RCとの合同例会 ビューホテル

大川原　利信　会長

ＩＭ（インターシティ・ミーティング）のご案内

横田　三郎　幹事

ロータリー情報・雑誌委員長卓話
増渕　幸三
ロータリー情報・雑誌委員長

■ 若松　信一郎　ＩＭ実行委員長（郡山西ＲＣ）
　中央分区ＩＭが郡山西ＲＣが幹事で2月28日(土)にホテ
ルハマツで開催します。2時登録開始です。テーマは「東
日本大震災後のロータリー活動」で、各クラブが行ってい
るいろいろな活動を代表者にお話をしていただきたいと思
っております。大勢の方の参加をお待ちしております。

　今年度3度目の訪問の今日はＩＭのご案内にまいりまし
た。ＩＭは3ブロックに分かれており、メインに関してお二人
からご案内をいただきましたが、その前にガバナー補佐担
当の入会3年未満の方を対象とした新会員セミナーを11
時30分登録、12時から開催します。お昼を食べながら気
楽な開催で、郡山西北ＲＣの伊藤浩パストガバナーが「ロ
ータリーを楽しもう」をテーマに話されます。その後にメイン
のＩＭ・懇親会がありますのでよろしくお願いします。

　いきなりですが、美容整形の
大国はどこだかご存知でしょう
か。韓国？アメリカ？実は、ブラジ
ルとベネズエラです。ブラジルで
は年間30万人が整形をしてい
るそうで、特にブラジルの女性は

顔ではなくヒップを整形するそうです。男性をうっとりさせる
ことがねらいだそうで、お国柄を感じさせます。ブラジルに隣
接するベネズエラの整形技術が世界一と言われ、整形の
ために渡航する人も多いそうです。リオのカーニバルで行か
れた方も多いかと思いますが、どちらも外見にこだわる民族
性があるそうです。もうひとつ質問します。３つの50万トンと
いう言葉をご存知でしょうか。中国と北朝鮮の２カ国で石炭
50万トン、原油50万トン、穀物50万トンの援助契約を結んで
おります。この援助がなければ北朝鮮の国民生活は成り立
ちません。このような関係から、北朝鮮は中国の植民地と言
えるのではないかと私は思います。中国にはアメリカ人が約
1万人います。沖縄から中国へは給油なしで往復すること
ができるために、沖縄にはオスプレイが配備されています。
　中国に日本人は14万人がいると言われていますが、もしも
のことがあっても法的規制から、救助に行くことはできませ
ん。中国にいる日本人は自ら逃げてくるしか脱出の方法はな
いことになります。日本から中国への輸出は約13兆円、中国
からの輸入は18兆円で5兆円ほどの輸入超過となっていま
す。日本から中国に行っている企業は19,000社、投資額は9
兆円と言われています。最近は中国の人件費の高騰により
日本企業は東南アジアへ移動しており、中国から撤退して
います。もうひとつの問題はＰＭ２．５です。中国は公害などを
放置しています。これにより中国の日本人学校のほとんどは
閉鎖されており、学童は日本に戻っているのが現状です。そ
のために単身赴任者が多くなっています。
　外国人から見た日本人の印象について、皆さんはどう考
えておられるでしょうか。私なりに考えてみた意見を資料とし
て皆様に配布しました。中国人から見て、日本人は誠実で、
人に施し、平和を好み、公共心に富み、汚いことを嫌うと見
ているようです。逆に考えると、日本人は人が良いので、中
国人にとって騙すのは簡単な民族だと考えているように思
います。都合の悪いことを隠すためなら嘘をついても良いと
いう考え方をする中国との付き合いは、物の売買だけにして
文化の理解などには関与しないのが無難ではないかと思
います。
　ロータリー情報委員会の今後の予定ですが、昨年度の
炉辺会議が好評でしたので、家庭集会を3月に行います。
グループに分けて少人数で開催していただきたいと思いま
す。テーマは現在検討中ですが、昨年の村上さんがお作り

になった資料を参考にさせていただきたいと思います。これ
まで新会員のオリエンテーションを行い、ロータリーの概略を
お話ししました。今後もさらに詳しい内容で開催させていた
だきたいと考えております。ロータリー雑誌につきましては、
素晴らしい内容の「ロータリーの友」が毎月発行されており、
全会員に毎月配布されています。横組みのページには年
間行事の月間目標や予定、縦組みのページには全国から
の報告や投稿などが掲載されております。非常にためにな
る情報が満載ですのでぜひ読んでください。

■ 高橋　金一　ＩＭ実行副委員長（郡山西ＲＣ）
　基調講演は郡山西ＲＣと関係の深いニュージャージー
州イングルウッドＲＣ直前会長です。懇親会では広島の平
和記念公園の原爆の子の像のモデルとなった佐々木禎
子さんの甥である佐々木祐滋さんのアトラクションも予定し
ております。全て震災モードで貫かれておりますので、皆さ
ん奮ってご参加くださるようお願いいたします。

■ 加藤　昌幸　中央分区ガバナー補佐（郡山東ＲＣ）

　楽しいＩＭにしたいと思いますのでたくさんの皆様の参
加をお待ち申し上げます。

■ 小川　則雄　中央分区幹事（郡山東ＲＣ）

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
24名

欠席者数
9名

出席率
72.73％

前回修正率
78.79％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　高橋　亮　出席・スマイルBOX副委員長

■ ビジター
◎中央分区IM実行委員長　　若松信一郎　氏(郡山西RC)
◎中央分区IM実行副委員長　高橋　金一　氏(　　〃　　)
◎中央分区ガバナー補佐　　 加藤　昌幸　氏（郡山東RC）
◎中央分区幹事　　　　　　小川　則雄　氏（　　〃　　）

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎小橋　達夫さん（ゲストの皆さんようこそいらっしゃいませ。）
◎川名　修一さん（増渕さんの卓話楽しみにしています。）
　大川原利信さん・横田　三郎さん・伊藤　重幸さん
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・増渕　幸三さん
　挽野　喜孝さん・根本　克則さん・高橋　　亮さん
　鈴木　　聡さん・古山　英夫さん・慶徳　孝一さん
　小野塚昇一さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
　大川原利信さん・慶徳　孝一さん・高縁　勝一さん
　土屋久美子さん・高橋　美希さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎加藤昌幸ガバナー補佐（今日はＩＭのご案内にまいりまし
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　高橋　亮さん　　　　　　　　　　　　　　ー閉会点鐘
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